

Pressemitteilung April 2023

mediproCan Pharma GmbH kommt mit Premium Produktlinie "Juwel" auf den Markt

Neumünster, April 2023 – Das GMP und GDP zertifizierte pharmazeutische Unternehmen mediproCan Pharma GmbH, Hersteller für Medizinal Cannabis, tritt neu in den Markt ein und das direkt mit hochqualitativen und exklusiven Cannabisblüten. Der erste ausgewählte Strain ist ab sofort verfügbar. Ab voraussichtlich Mitte Mai sowie im August folgen weitere Premiumsorten, die mit unterschiedlich hohen THC-Gehalten im deutschen Markt zu finden sein werden.

Die Premiumsorten werden sowohl aus Europa als auch aus Drittländern bezogen. Alle Partner-Produzenten entsprechen den EU-GMP-Richtlinien (European Good Manufacturing Practice) und wurden von der mediproCan Pharma GmbH qualifiziert.

CEO Felix Kühl erklärt, dass die unter der Produktlinie "Juwel" vertriebenen Sorten sehr selektiv ausgewählt wurden, für Selbstzahler und Kassenpatienten erhältlich sein und Alternativen zu den aktuell auf dem Markt verfügbaren Therapien geben sollen: *„Die Verbesserung der Lebensqualität von Patienten und die Unterstützung derer Menschen, die auf der Suche nach einer alternativen, wirksamen medizinischen Therapie für Ihre Krankheit sind - das ist unser Auftrag.“*

Über mediproCan Pharma GmbH

Die mediproCan Pharma GmbH ist ein GDP- und GMP-zertifizierter pharmazeutischer Hersteller von medizinischem Cannabis mit Sitz in Neumünster, Schleswig-Holstein. mediproCan hat in den letzten Jahren alles daran gesetzt sämtliche Genehmigungen für die Einfuhr, den Handel und die Freigabe medizinischer Cannabisprodukte zu erhalten und globale Partnerschaften mit führenden Cannabis-Produzenten aufzubauen. Die Produktlinie „Juwel“ ist mediproCans erste eigene Produktlinie, darüber hinaus vertreibt das Unternehmen klassische Sorten wie u.a Bedrocan aus den Niederlanden. Höchste Qualität und ständige Verfügbarkeit sind die klar gesetzten Ziele des jungen, aber bestens aufgestellten Unternehmens aus Schleswig-Holstein. Und wer denkt, neu und unerfahren - der irrt. mediproCan geht mit einem hoch professionellen Team aus Experten an den Start, die jahrzehntelange Erfahrung aus der Pharma-Branche und hervorragende Kenntnisse aus der Cannabis Industrie mitbringen.

Weitere Informationen unter www.mediprocan.com

Pressekontakt

mediproCan Pharma GmbH

E-Mail: presse@mediprocan.com